
CAPA en droit Fac de Dijon

Par Josss, le 26/03/2017 à 07:21

Bonjour tout le monde, 

Si par miracle des étudiants en capacité en droit (ou des futurs), voir des L1 de l'université de 
Dijon passent par là, je suis totalement ouvert à l'échange.

N'hésitez pas à prendre contact, ça ne peut qu'être positif...[smile3]

À bientôt !
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